

MAGAZINE

Polres Sumbawa Pantau Launching Program Makan Bergizi Gratis di Kecamatan Lunyuk

Syafruddin Adi - SUMBAWA.MAGZ.CO.ID

Feb 18, 2025 - 11:33



Sumbawa NTB, Polres Sumbawa melaksanakan kegiatan pengecekan dan pemantauan kegiatan launching program Makan Bergizi Gratis di wilayah Kecamatan Lunyuk, Kabupaten Sumbawa, Pada Senin, 17 Februari 2025.

Di Lunyuk, Program bekerja sama dengan Dapur Mandiri Makan Bergizi Gratis Ud. Dedara Telu, milik Sdr. Burhanuddin yang beralamat di Dsn. Nusa Bakti, Desa Lunyuk Ode, Kecamatan Lunyuk.

Dalam pelaksanaan program ini, Polres Sumbawa diwakili oleh Kabag Log Polres Sumbawa, AKP Ruslan, SH., yang bersama dengan Waka Polsek Lunyuk, IPTU M. Imron, S.Sos., memantau dan mengecek langsung pelaksanaan kegiatan Makan Bergizi Gratis di 21 sekolah yang tersebar di Kecamatan Lunyuk.

Kabag Log Polres Sumbawa, AKP Ruslan, SH., menjelaskan bahwa tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memastikan distribusi makan bergizi gratis dapat berjalan lancar dan tepat sasaran. Program ini menyoar 3039 siswa yang terdiri dari anak-anak PAUD, TK, SD, dan SMA di wilayah Kecamatan Lunyuk. Pendistribusian makanan bergizi dilakukan dalam tiga tahap yakni Tahap Pertama pukul 07.00 WITA, diperuntukkan bagi siswa PAUD dan TK, kemudian Tahap Kedua pukul 09.00 WITA, diperuntukkan bagi siswa Sekolah Dasar (SD) kelas 1 sampai dengan kelas 4, dan Tahap Ketiga pukul 10.00 WITA, diperuntukkan bagi siswa kelas 5 SD hingga SMA.

AKP Ruslan menambahkan bahwa program Makan Bergizi Gratis ini adalah langkah penting dalam mendukung pembentukan generasi penerus bangsa yang sehat, cerdas, dan kompetitif di tingkat internasional. "Program ini bertujuan untuk mencetak generasi penerus bangsa yang kompetitif, sehingga dapat berkontribusi pada kemajuan bangsa di masa depan," ujarnya.

Lebih lanjut, ia menekankan pentingnya pengawasan dalam pelaksanaan program ini. "Kami di sini untuk memastikan program Makan Bergizi Gratis berjalan dengan baik dan tepat sasaran. Ini adalah upaya bersama untuk memastikan anak-anak di Kecamatan Lunyuk mendapatkan gizi yang baik demi perkembangan fisik dan mental mereka," tambahnya. (Adb)